

Etudiants (es),

Le Conseil Etudiant désire vous souhaiter une année pleine de succès dans vos études. Aux nouveaux comme aux Anciens, nous apportons notre collaboration, et nous vous demandons la vôtre, pour faire de cette année scolaire une réussite.

La première réunion de votre conseil étudiant a eu lieu le 22 septembre au local 128 sous la présidence de Paul McIntyre. Après que Fernando Thériault eut été choisi secrétaire-trésorier du conseil étudiant, celui-ci accéda à la demande de Pierre Thibodeau d'approuver la création d'un comité d'étude sur l'alcoolisme. Le conseil possédait en caisse au début de l'année la somme de \$ 719.78. Jacques Imbeault a accepté de prendre la présidence du Carnaval. Michel Audet fut nommé directeur des Travaux Publics. Le conseil a décidé de s'abonner au Devoir, et le Père Thériault a avisé le conseil que les revues sont maintenant à la salle de consultation.

Au cours de sa seconde assemblée, votre conseil étudiant approuva la nomination de Serge L'Italien comme principal responsable de l'émission produite par les collégiens de Bathurst; cette émission devrait bientôt passer à C.K.B.C. Ensuite Denis Roy présenta un rapport sur les congrès de l'U.C.E. à Québec et à Toronto; il fut surtout question de notre participation au Musée Canadien du film sur les Arts, de l'Entraide Universitaire Mondiale et de la formation d'un comité spécial pour l'U.C.E. dont M. Roy sera responsable.

Michel Audet présenta le plan du 5-BX, lequel fut accepté à l'unanimité par le conseil. Vous recevrez bientôt les détails concernant la fête des jeux, et la réunion des responsables des organisations para-scolaires.

Fernando Thériault

Sécretaire.

0

Au Conseil Etudiant:

La présente veut vous informer du fait que nous, les étudiantes du collège, n'avons aucun programme d'établi en rapport avec les activités sportives.

Ce que l'on propose est qu'un horaire sportif soit fixé afin que nous puissions à notre tour en bénéficier.

Les Etudiantes du Collège

Campagne du Réveil Sportif

Chers Etudiants,

Il est de notre devoir et de notre droit de vous avertir que des mesures afin d'éveiller l'esprit sportif au collège seront prises dès lundi prochain, le 5 octobre 1964 A.D. Des cours de 5BX seront donnés au gymnase par votre directeur sportif M. Boudreau à l'intention de tous les élèves du cours collégial. L'heure fixée est 5:00 hres à 5:30 hres p.m. du lundi au vendredi inclusivement.

Nous sommes assurés de la valeur et du bien moral et physique que ces cours pourront porter en autant que chacun se fera un devoir de les suivre.

Votre collaboration est indispensable...

Paul McIntyre - Michel Audet,
Responsables de cette
initiative étudiante;

Voici les sommes reçues pour SONA

Philo II : 8.30	B.L. A 3.48
Philo I : 4.22	B.L. B : 4.45
Rhét A : 2.03	Versif A 1.40
Rhét B : 2.05	

Les sommes des autres classes ne sont pas encore entrées.

Merci aux généreux donateurs.

Le maximum de rendement avec le minimum de travail...

Logisien de Rhéto...

Directeur: Jean-Rhéal Légère Philo I; Collaborateurs; Vous Lecteurs

-0-

La fête des jeux sera le 17 octobre. D'ici là pratiquez-vous!